



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 14 DE JULHO DE 2015

IKE SAKI  
COSMÉTICOS  
池崎商会  
Variedade em Cosméticos e Perfumaria  
Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade  
São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944  
www.ikesaki.com.br

ANO XVIII - Nº 4301

R\$ 3,50

(其同) 日本政府が、環太平洋連携協定(TPP)交渉の米国との協議で、牛肉の低関税での対応を拡大するよう求めていることが10日分かれた。米国が日本産牛肉に設定している低関税枠を現在の年間200トンから2千トンに引き上げるが、米国は拡大を検討しているが、具体的な数値や時期は語めている。都内でも開催のTPP交渉は10日、東京

コメは政治判断へ  
月末に持つていて」と述べ、24日からの首席交渉官は、「問題を整理して最後に政治判断を仰ぐところに、

Shoyu Hatenkoo. Realça o sabor e a beleza de cada receita.  
MARUITI www.maruti.com.br

## TPP、低関税枠で日本側 対米牛肉輸出10倍を要求

の事務レベル協議を終えた。28~31日に米ハワイで開かれる交渉12回で、米国への輸出枠を現在の10倍に拡大するよう求めていることが10日分かれた。米国が日本産牛肉に設定している低関税枠を現在の年間200トンから2千トンに引き上げるが、米国は拡大を検討しているが、具体的な数値や時期は語めている。都内でも開催のTPP交渉は10日、東京

コメは政治判断へ  
月末に持つていて」と述べ、24日からの首席交渉官は、「問題を整理して最後に政治判断を仰ぐところに、

断るが、懸念事項も多く予断を許さない。

米国は日本産牛肉1キ

ト広がる契機となる。日

本は米国産牛の輸入関

税をTPP発効後に現在

までに4千トンに増やす計画だ。

米国への輸出拡大が実

現すれば高品質な和牛

と広がる契機となる。日

本は米国産



# 70年歴史に「痛切な反省」



〔共同〕安倍晋三首相は夏に発表する戦後70年談話に、先の大戦に関する「痛切な反省」を明記する意向を固めた。「おわび」の表明は見送る方向だ。首相周辺が10日、明らかにした。

4月の米議会演説の表現を踏襲すれば、米など国際社会の一定の理解が得られるとの判断した。談話に関する有識者懇談会は今月21日に報告書を提出する方針で、首相はこれも踏まえて最終的な内容を決定する。終戦記念日の8月15日より前に記者会見して発表する見通し。

## 首相、おわび見送る方向

幹部から高い評価を得た。首相が私の諮問閣として設置した「21世紀構想懇談会」の会長代理の北岡伸一国際大

学長は「〔報告書に〕侵入する談話でおわび見送る方向の安倍晋三首相の記述を発表する」と述べた。

議論でも「謝罪では和解はできない」などと、おわび見送りに慎重な意見が相次いだ。首相は、先の大戦を「植民地支配と侵略」と

「北海道新幹線、青森側で初の時速260キロ」

試験が11日未明に実施された。昨年12月に実施された。午前2時19分ごろ、蓬田村を走行中に2

60キロまでスピードを上げる「速度向上」の最終段階に入った。

（鈴木健一社長）として、本格天ぷら専門店「デイングス（HD）」は9

月、米ニューヨーク中心

外食大手の大戸屋ホール



# 化粧的口傳猿

## 消えた画像もよみがえる

「これで200年もちます」

〔共同〕先祖の肖像や家族の写真はいつまでも残しておきたいが、長い歳月で印画紙が化粧変化してセピア色に変色し、画像が消えてしまつてある。東京都大田区の村林孝夫さん(65)は、色あせ、画像の消えたモノクロ写真を化学的によみがえらせる日本でただ一人の写真化修復師だ。

写真家だった父から暗

室技術を覚え、東京写真大(現東京工芸大)で写真を学んだ村林さんは、2003年に写真修復会社「リボテック」を設立、白黒写真を化学修復する特許も取得した。

銀塩写真の寿命は一般

的に70年程度とされ

る。劣化した写真は複写

などをしてデジタル化

し、画像処理ソフトで修

復するのが一般的だ。

村林さんは化粧修復が可

能と判断すると、水で表

面の汚れを落として漂白

剤で画像をいったん消

す。「デジタル技術であ

る程度は可能ですが、消

えてしまった部分は修復

する劣化した写真は複写

などをしてデジタル化

し、画像処理ソフトで修

復するのが一般的だ。

銀塩写真の寿命は一般

的に70年程度とされ

る。劣化した写真は複写

などをしてデジタル化

し、画像処理ソフトで修

復するのが一般的だ。

銀塩写真の寿命は一般

的に70年程度とされ

る。劣化した写真は複写

などをしてデジタル化

し、画像処理ソフトで修

復するのが一般的だ。

銀塩写真の寿命は一般

的に70年程度とされ

る。劣化した写真は複写

などをしてデジタル化

し、画像処理ソフトで修

復のが一般的だ。

銀塩写真の寿命は一般



# 120周年で「糸」テーマ

## 第54回パラナ民族芸能祭

（クリチーバ発）桃園高一記者）パラナ州都クリチーバ市のグアイラ劇場で8日午後8時半から、クリチーバ日伯文化援護協会は第54回パラナ民族芸能祭の開幕として「糸」をテーマに日本舞踊や太鼓、YOSAKOIソーラン等の堂々とした演技を披露し、集まつた1400人を超える観客を魅了した。1日から始まつた同祭では15日間で、10カ国以上の移民子孫による民族芸能団体が日替わり公演を行なう。

## 若者や伯人の登場増える



おどり会の演技の様子

0周年の今年は冒頭のナレーシヨンでも日伯関係や日本移民の歴史が読み上げられた。しなと静ま中、「若葉太鼓」の威勢のいい掛け声で曲「糸」が始まり、気迫溢れる演奏で、氣に観客は盛り上がり、花柳千多さんが指導する「おどり会」は「輝き」で赤と黄緑の二色の美しい着物をまとい、やかに二人で舞つた「荒城の

若手の活躍が光り、男性

を誇った。

（中南米総支配人）

（小池淳介氏）

（花柳千多）

（YOSAKOIソーラン）

